
デイサービスひなた 

第 12 回 運営推進会議 報告書 

 

開催日時：令和３年 12 月６日（月） 

開催方法：新型ウイルス感染拡大防止としまして、出席者の検温、手指消毒、マスク着用、

窓を開けての換気をし、参加者同士の席を離して行いました。 

 

参加者： 

区分 人数 区分 人数 

市役所職員 1 名 地域住民の方 ３名 

事業所 2 名 計 6 名 

※市役所職員は、急な予定にて参加出来ず、後日書面にて返答頂く。 

 

議題：①職員紹介 

   ②月間レクリエーションの報告 

   ③利用状況、ヒヤリハット報告 

   ④デイサービスひなたの紹介 

   ⑤意見交換 

 

① 職員紹介 

② デイサービスひなた 活動及び レクリエーションの報告 

７月：土用の丑、あずきバー  

家族様に協力して頂き、土用の丑の日に鰻を召し上がって頂きました。鰻のおかげ？ 

暑い夏も乗り切る事ができ、楽しい夏の思い出となりました。利用者様から「あずきバ

ーが食べたい」とのリクエスト！おやつに召し上がって頂きました。皆さま、大喜びで

した。 

８月：ひなた夏祭り 

スタッフの子ども達に来てもらい、夏祭りを行いました。 

利用者様に子どもの浴衣を着つけて頂いたり、一緒にゲームをしてとても楽しい時間で

した。終始、子どもたちの元気な姿を見て、利用者様は、「元気をもらった」とおっし

ゃられていました。 

９月：敬老の日 

日頃の感謝を込めて・・・ 

スタッフからリコーダー演奏と手作りの感謝状のプレゼント♡ 

１人ひとり違う手作りの感謝状を見て涙される利用者様もいました。 

涙あり笑いありの楽しい１日でした。 

 



１０月：食欲の秋「秋刀魚」を焼きました 

去年に引き続き！今年も利用者様と一緒にさんまを焼きました。 

フロアでは、女性の利用者様が巻き寿司を作って下さり、秋刀魚と巻き寿司の豪華な昼

食に、みんな笑顔いっぱい♡利用者様は骨と身をきれいに外して召し上がられました。 

11 月：ひなた寿司 

１人ひとりに、お好きなお寿司を５貫選んで頂き、茶わん蒸し・赤だし・サラダ・天ぷ

ら・果物と一緒に召し上がって頂きました。外食気分で利用者様も大満足♡ 

“ひなた寿司”好評だったのでまた開催したいと思います！！ 

12 月：クリスマス会 

今年のクリスマス会は、スタッフの子どもたちに来てもらいゲームなどの催し物を計画

しています。プレゼントは、昨年大好評だった１年の思い出とまとめたフォトアルバム

です。今年最後のイベントを楽しく記憶に残るものにしたいです。笑って楽しく、みん

なで１年を締めくくりたいと思います。 

③ 利用状況、ヒヤリハット報告 

各曜日 定員１８名 

月曜日 火曜日 水曜日 木曜日 金曜日 

18 名 15 名 17 名 18 名 17 名 

登録利用者数：45 名（令和３年 12 月 3 日現在） 

 

 ヒヤリハット報告 

・帰宅願望あり、不穏状態の利用者様が立ち上がり、バランスを崩し転倒される。 

・来所されてすぐ、窓際にあったスタッフ用の丸椅子に座ろうとされた利用者様が座り

損ね、尻もちをつかれる。 

 

④ デイサービスひなたの紹介 

令和３年１０月より、ひなたのインスタグラムを開設しました。 

インスタグラムを通じて、いろいろと発信している事について、まとめました。 

【頂いた意見・助言】 

・子どもとの交流は、利用者様も元気をもらい、いいことだと思う。 

・インスタグラムでの発信は、とてもいいと思う。 

・ひなたで昼食作りをしているのは、いいと思う。年がいくと、量があまり食べれなく

なるので美味しいものを少しづつでも食べれるといいと思う。 

・利用者様によって、介護度も違い、できる事も違うと思うが、そこも対応されている

との事でいいと思いました。 

・デイサービスは、利用者様だけでなく、家族との関りも大切だと思うので頑張って下

さい。 

・ヒヤリハットについて 

他施設では、施設環境や対応改善点を１年間で１番多く指摘した職員に対して表彰する



など、職員が積極的に報告できるよう取り組まれている所もあるようです。多忙な業務

の中ですが、事故防止への取り組みを宜しくお願いします。 

・月間レクリエーションについて 

コロナ禍の中、行事を企画することは大変難しいと思いますが、様々なアイデアで外出

せずに利用者様が施設で楽しんで頂けるように職員の皆さまが工夫されている様子が

伺えました。また写真から利用者の方が本当に楽しまれている様子が伝わってきました。 

・コロナ禍で施設見学が難しいため、普段どのような支援を行っているか発信していく

事は、利用者の家族や、これから利用を考えている方、家族様はとても安心できると思

いました。 

 


